
ISTITUTO COMPRENSIVO DELLA VAL NURE 

Via F. Acerbi n.61-29028 Ponte dell’Olio (PC) 

VERBALE CONSIGLIO DI ISTITUTO N.11 DEL 05.10.2017 

In data 05.10.2017 regolarmente convocato si è riunito il consiglio di istituto presso 

la sede della scuola primaria di Ponte dell’Olio Sono presenti i sigg.ri: 

N. COGNOME E NOME COMPONENTE PRESENTE ASSENTE 

1.  Andena Teresa Dirigente scolastica X  

2.  Bosi Paola genitore   X 

3.  Brugnoni Sara genitore  X 

4.  Caragnano Nadia genitore X  

5.  Di Geronimo Silvia genitore X  

6.  Maggi Bruna genitore X  

7.  Maggi Stefano genitore - PRESIDENTE X  

8.  Malchiodi Serena genitore  X  

9.  Rossi Marcella genitore X  

10.  Alberici Loredana docente X  

11.  Benzi Monica docente X  

12.  Cavanna Monica docente X  

13.  Marrocco Christina docente  X 

14.  Poggioli Patrizia docente X  

15.  Sbordi Emanuela docente X  

16.  Scagnelli Piera  docente X  

17.  Marchetti Luigina ATA X  

 

Assume le funzioni di segretaria la Sig.ra Scagnelli Piera. 

Il sig. Maggi, constatata la validità della riunione dichiara aperta la seduta per la trattazione del 

seguente ordine del giorno: 

1. Lettura ed approvazione del Verbale della seduta precedente; 

2. Contributo volontario genitori per assicurazione e miglioramento offerta formativa a.sc. 

2017/18 



3. Modifiche al P.A. 2017 e radiazione residui; 

4. Elezioni Organi Collegiali; 

5. Regolamento di istituto – stesura definitiva - 

6. Concessione utilizzo locali scolastici 

7. Varie ed eventuali 

Prima di dare avvio alla trattazione dell’Ordine del giorno, la Dirigente offre delucidazioni in merito 

alla nuova normativa sull’obbligo vaccinale (legge n. 119 del 31 luglio 2017). 

PUNTO 1  
Si procede alla lettura del verbale della seduta precedente che si approva all’unanimità 
 
PUNTO 2 
Viene deliberato l’utilizzo del contributo volontario dei genitori: sarà attivato il Progetto di madrelingua 

inglese che sarà svolto su tutti gli ordini di scuola (Infanzia, Primaria e Secondaria di Primo grado) 

di ogni sede dell’Istituto Comprensivo, il Consiglio decide di inserire anche la scuola dell’Infanzia di 

Bettola.  

Le insegnanti della scuola dell’Infanzia di Bettola avevano espresso l’intenzione, al Collegio Docenti, 

di poter utilizzare il contributo dei genitori per un Progetto di yoga, il Consiglio di Istituto ha ritenuto 

di inserire anche le sezioni dell’Infanzia di Bettola per uniformare l’offerta formativa, suggerendo di 

avanzare un’ulteriore richiesta per il Progetto di yoga. 

 
PUNTO 3 
La D.S.G.A. illustra le variazioni al programma annuale: 
€ 557,09 in entrata in “altre entrate” e in uscita all’attività A03 spese di personale. 
La modifica è dovuta al pagamento errato di una quota FIS recuperata e successivamente liquidata 
al personale a cui era dovuta 
 
€ 5.000,00 assegnazione fondi da parte dell’amministrazione comunale di Ferriere  
€ 114,27 di fondi MIUR periodo sett/dic. 2017 per alunni H 
€ 8.053,71 di fondi MIUR periodo sett/dic 2017 per funzionamento amministrativo e didattico 
 
La D.S.G.A. elenca i residui passivi che vanno radiati. Specifica che la maggior parte di essi è dovuta 
alla necessità di impegnare l’ IVA sugli ordini al 31 dicembre di ogni anno per quantificare l’esatto 
avanzo di amministrazione. Purtroppo però con il SIDI l’ IVA si paga solo in conto competenza 
all’arrivo delal fattura pertanto gli importi vanno radiati. Sono da radiare inoltre importi vari per 
mancata consegna di materiale. 
Si specificano gli importi e il creditore: 
€ 6,10 per minore importo fattura rispetto all’ordine di registri ditta Spaggiari di Parma – impegno 
186/2016 
€ 9,36 per mancata consegna di parte del materiale di pulizia ditta ELI di Piacenza – impegno 
202/2016 
€ 220,00 per modifica modalità di pagamento ANELLI BEATRICE – impegno 279/2016 
€ 112,20 per IVA impegno 293/2016 
€ 168,30 per IVA impegno 294/2016 
€ 53,92 per IVA impegno 305/2016 
€ 23,75 per IVA impegno 306/2016 
€ 242,00 per IVA impegno 309/2016 
€ 14,79 per IVA impegno 317/2016 
€ 19,80 per IVA impegno 319/2016 
 



Il totale dei residui passivi radiati ammonta a totali € 870,30 
IL CONSIGLIO APPROVA 
 
PUNTO 4 
Si informa il consiglio di istituto che sono state indette le elezioni per l’elezione dei rappresentanti 
dei genitori nei consigli di classe e di sezione.  
Si riportano le date e gli orari 
 

giorno data impegni ora orario genitori 

mart 10/10/17 Assemblea interclasse+elezione genit.Prim.Farini 16,30-17,00 17,00-18,30 

  Assemblea classe+elezione genit. Sec.Farini 17,00-17,30 17,30-19,00 

  Assemblea intersez+elezione genit. Mat Farini 16,30-17,00 17,00-18,30 

giov 12/10/17 Assemblea interclasse+elezione genit. Prim.Bett 16,00-16,30 16,30-18,00 

  Assemblea classe+elezione genit. Sec.Bettola 16,00-16,30 16,30-18,00 

  Assemblea intersez+elezione genit. Mat. Bettola 16,00-16,30 16,30-18,00 

mart 17/10/17 Assemblea interclasse+elezione genit. Prim.Ponte 16,00-16,30 16,30-19,00 

  Assemblea interclasse+elezione genit. Prim.Vig 16,00-16,30 16,30-19,00 

  Assemblea classe+elezione genitori Sec.Ponte 16,00-16,30 16,30-19,00 

  Assemblea classe+elezione genitori  Sec.Vig 16,00-16,30 16,30-19,00 

merc 18/10/17 Assemblea interclasse+elezione genit. Prim.Ferriere 16,30-17,00 17,00-18,30 

  Assemblea classe+elezione genit. Sec.Ferriere 16,30-17,00 17,00-18,30 

  Assemblea intersez+elezione genit. Mat. Ferriere 16,30-17,00 17,00-18,30 

 
In tale contesto, avverrà anche l’elezione dei vari rappresentanti nelle Commissioni Mensa 

Punto 5  

Su suggerimento del Presidente e di alcuni componenti, si apportano modifiche al Regolamento di 

Istituto, relative ad alcune dimenticanze e al miglioramento della chiarezza espositiva. La DSGA 

prende nota e modificherà il tutto. 

Punto 6  

Si autorizza l’utilizzo delle palestre alle seguenti Società o Associazioni: 

A.S.D. Polisportiva B.F.    – palestra Bettola 

Cavanna Monica    - locali scuole Farini per catechismo 

Corpo bandistico Pontolliese   - palestra scuola sec. di Ponte dell’Olio 

PONTE TENNIS    - palestra scuola sec. di Ponte dell’Olio 

Comune di Bettola    - locale scuola infanzia per pre e post infanzia 

Punto 7  

Patrizia Poggioli riferisce di aver comunicato a tutte le sedi di mantenere chiuse a chiave tutte le 

porte di accesso delle varie scuole. 



La sig Rossi Marcella, genitore di Bettola, chiede alcuni chiarimenti relativamente allo stato dell’aula 

di informatica e al collegamento a internet, all’uso del grembiule, alla richiesta, avanzata da un 

insegnante della scuola Secondaria, di portare a scuola il personal computer. 

L’insegnante Patrizia Poggioli e la DSGA comunicano che l’aula informatica a Bettola è stata 

sistemata ed è perfettamente funzionante, così pure internet, esprimendo dubbi sulle capacità 

informatiche del personale della scuola di Bettola. 

Con i soli due voti contrari di Scagnelli e Sbordi, si delibera di non adottare l’uso del grembiule di 

Istituto.  

La Dirigente ricorda a tutti che presso la Scuola Secondaria di Bettola sono presenti diversi tablet 

che possono essere utilizzati dai ragazzi e che è assolutamente sconsigliato fare portare computer 

personali a scuola 

La sig Rossi ha chiesto maggior flessibilità relativamente alle dimenticanze degli alunni, soprattutto 

nei confronti di quelli che solitamente non scordano il materiale scolastico o la merenda. 

La vice-Preside risponde affermando che le regole vanno rispettate e devono essere rispettate in  

ogni scuola. 

 
La seduta termina alle ore 19,50. 
 
    Il Segretario        IL PRESIDENTE 

Scagnelli Piera           Stefano Maggi 

 


